



Enrique Rodríguez, galardonado como Grupista Ejemplar, junto al presidente Joaquín Miranda.



Carlos Ruesga, distinguido por su trayectoria deportiva tanto en clubes como en la selección de balonmano.



Saúl Craviotto, Pablo Carriles y Emilio González Nosti, en representación de los olímpicos que participaron en los Juegos de París.



Los galardonados de este año en las fiestas del Grupo Covadonga, junto a la junta directiva, en el frontón del club. FOTOS: ARNALDO GARCÍA

PROGRAMAS PARA HOY

- **Grupo Covadonga.** Juegos infantiles e hinchables (de 11 a 14 horas). Entrega de distinciones a socios de honor y mérito (12). Sesión vermouth con Cuarteto Lírice (14).
- **Santa Olaya.** Maratón de pádel de los Rotarios de Gijón (10). Prueba australiana (11). Fiesta acuática con hinchables en la piscina exterior (12). Circuito de cars a pedales (12 y 18). Vermut con Eleven (13).

de empezó todo», agradeció Ruesga.

Con 60 años de antigüedad, el socio y miembro de la Asociación de Veteranos, Enrique Rodríguez fue descrito por sus compañeros como «un paisano buenísimo, un gran deportista y probablemente uno de los que más ha usado el frontón», lo que le ha hecho merecedor del honor más destacado del club: el de Grupista Ejemplar. «Es un orgullo ser parte de una sociedad deportiva con 86 años de historia y referente en el deporte de Asturias y España», señaló.

De los doce olímpicos homenajeados por su participación en los Juegos de París, solo pudieron asistir, por cuestiones de agenda, tres: Pablo Carriles, juez de gimnasia artística masculina y responsable de sección en el club; Emilio González Nosti, psicólogo de la selección de fútbol; y el palista Saúl Craviotto, quien con su bronce se convirtió en agosto en el olímpico español más laureado de la historia. Los tres reconocieron sentirse «muy orgullosos» de recibir este reconocimiento en la que consideran su «casa».

Santa Olaya

Mientras, el Santa Olaya acogió en la tercera jornada de sus fiestas sociales una intensa programación, con el cross a la Campa, misa, comida social y varias actividades pensadas para la diversión de los más jóvenes, como los juegos tradicionales, los hinchables, un taller de cócteles sin alcohol y la discoteca para adolescentes.

«Representáis lo mejor del Grupo»

La entidad homenajeó a 146 socios para celebrar el Día de Asturias y el Santa Olaya disfrutó de juegos tradicionales y un taller de cócteles sin alcohol

MARÍA AGRA

GIJÓN. Se vivió ayer un día «lleno de emociones, significado y muchos sentimientos» en el Grupo Covadonga. Tras sumarse a las muestras oficiales de apoyo y condolencias a las familias de César Méndez y Roberto Martínez, los dos trabajadores fallecidos este jueves en el accidente en El Musel, el presidente de la entidad, Joaquín Miranda, dio paso a la entrega de distinciones que el Grupo otorga cada año a sus socios para celebrar el Día de Asturias y en las que reconoce a sus deportistas olímpicos y medallistas en campeonatos nacionales o inter-

nacionales durante el último año. En total fueron 120 galardonados entre deportistas, técnicos y jueces, más doce olímpicos, a los que se unieron Carlos Ruesga, en reconocimiento a su trayectoria deportiva; Enrique Rodríguez, más conocido como 'Quique el roxu', elegido Grupista Ejemplar; y las empleadas Isabel Izquierdo (responsable de gimnasia artística femenina) y María Isabel Reyero (cara visible en el departamento de atención al socio), por más de 25 años de servicio al club.

«Cada uno de vosotros representa lo mejor del Grupo», destacó Miranda. El primero en subir al escenario fue Carlos Ruesga, de quien se destacó haber logrado un Mundial con la selección de balonmano y tres ligas en diferentes países, «un hecho sin precedentes en España», remarcó el presidente. «Pocas cosas me pueden hacer tan feliz que recibir este reconocimiento en el lugar don-



Concurrida comida social en las instalaciones del Santa Olaya. PALOMA UCHA